



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Pelihara Kondusifitas Saat Pilwu Polsek Waled Polresta Cirebon Sambang Dan Silaturahmi

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Aug 16, 2023 - 09:15



**CIREBON** - Pelaksanaan Pilwu akan digelar beberapa bulan lagi, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilwu. Ps Kanit Samapta bersama Bripka Rendy Anugrah dan Bripka Yayan Kumayan SH melakukan silaturahmi kepada bakal calon Kepala Desa Cikulakkidul sdr.

Kusnadi di kediamannya yang bertempat di Desa Cikulakkidul Kec. Waled Kab. Cirebon, Rabu (16-08-2023).

RABU, (16/08/23).

Ps Kanit Aiptu Johandi selaku Bawas bersama anggota SPK Bripka Rendy Anugrah dan Bripka Yayan Kumayan SH juga sekaligus dengan tujuan untuk menggandeng bakal calon tersebut agar adil dan bersih dalam pemilihan maupun jika terpilih nanti, serta harus legowo apa bila tidak terpilih.

Dalam kegiatan tersebut Kanit Samapta mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkuwu Serentak Kabupaten Cirebon Tahun 2023 bisa berjalan damai dan bermartabat.

Jangan sampai Pilwu memutus serta mengintimidasi pihak lain jangan sampai gara-gara beda pilihan terputus tali silaturahmi. Karena mencalon Kuwu niatnya baik maka gunakanlah cara-cara yang baik sesuai ketentuan yang ada." ucapnya.

Ps Kanit Samapta juga menambahkan "pilihan boleh beda namun kerukunan harus tetap terjaga, bertetangga harus tetap terjalin untuk tidak saling mencurigai sesama warga sendiri," imbuhnya.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN. Sik MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO. SH bahwa Polri harus selalu berada di tengah masyarakat serta respon untuk kepentingan masyarakat. Kapolsek juga selalu menghimbau para bakal calon Kuwu untuk selalu menjaga kerukunan, ketentraman, maupun kemananan desa menjelang pemilihan Pilwu saat maupun setelah Pilwu situasi kamtibmas wilayah harus tetap kondusif. Serta tetap waspada terhadap tindak kejahatan di lingkungan, jika menemui kejanggalan di saat pelaksanaan segera melaporkan pada Polsek," ujarnya .